

Motorradmarkt im Minus

Der Motorradmarkt in Deutschland ist im Mai 2012 um sieben Prozent auf 16 559 neu zugelassene Kraft- und Leichtkrafträder zurückgegangen. Seit Jahresbeginn wurden nach Angaben des Industrieverbands Motorrad (IVM) damit über 1500 Fahrzeuge weniger als in den ersten fünf Monaten des Vorjahres abgesetzt. Die bislang insgesamt 71 040 Neuzulassungen in diesem Jahr sind ein Minus von knapp 2,2 Prozent.

Mit 1,65 Prozent und 11 217 Einheiten kam der klassische Motorradbereich im vergangenen Monat noch glimpflich davon, während die Zahl der Kraftroller um ein Viertel auf 1309 Stück zurückging. Bei den Leichtkrafträdern betrug das Minus mit 1434 Neuzulassungen 4,5 Prozent. Außerdem wurden im Mai über 500 Leichtkraftroller weniger verkauft als im Vorjahresmonat, was ein Minus von 17,5 Prozent bedeutet.
(ampnet/jri)